

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて！～

学祭シーズン

しゃっちょうは行く！



メディセレスクール
ファウンダー
児島 恵美子

服装に迷う季節となりましたが、風邪は引いていませんか？ 私は風邪をひいて初めて声が出なくなってしまいました。ウィスパーボイスとなり、声が出ることが当たり前ではないことが身に沁みました。

さて、大学の学祭シーズンが終わりました。今年ほどの大学も盛況さが戻っており、京都薬科大学の微生物研究室では「メディセレチャレンジ」として、メディセレの参考書から問題を出題し、正解した人にはおでんの具材を1品サービスする出店を出し、大盛況だったそうです。

また、最近では薬学部には韓国人の学生が増えてきました。韓国は大学受験が非常に厳しいため、日本の大学に入学して薬剤師の免許を取るそうです。それから韓国に戻って試験を受けると、多くの人が合格するそうです。大学によっては日本語学校に通っている生徒を受け入れているところも増えており、韓国人用に受験日程を決めている大学もあります。

ちなみに、メディセレは大阪市都島区薬剤師会との共催で、12月14日(土)の15～17時に「次世代の薬剤師を創る会」を現地およびウェブで開催します。内容は生成AIを活用した論文の調べ方・作り方や学会でかっこいい発表をする方法、薬剤師業務の中からの研究活動などですので、興味のある方は一緒に勉強しましょう(単位認定不要の方は無料・単位認定が必要な方は参加費1,000円)。

お問い合わせはこちらまで → miyayaku.info@gmail.com